いつもありがとうございます。

この度の西日本豪雨により、被災されました皆さまに心よりお見舞いを申し上 げます。また、犠牲となられました方々に謹んでお悔やみ申し上げます。 一日も早く復旧作業が進むこと、皆さまのご家族やご親戚・ご友人がご無事で

あることを願っております。

幸い大阪市内では、地震も豪雨もたいしたことはなかったのですが、「これか らまだ本震がくるかもしれない」という一抹の不安のなかで、気が滅入るよう な雨でした。

数十年に一度の○○というニュースがあまりにも多くて、慣れてきている自分 がいます。いつも大丈夫だから、いつも大したことないからと軽はずみな判断 をせず、普段からいざという時のシミュレーションはしておいたほうがよさそ うです。

今回の地震と豪雨では、会社近辺で被害がなくても交通機関のマヒで多くの社 員が出勤できない状況になり得ることがわかりました。これを良い機会と考え、 緊急時の対応について見直しをしております。災害時にも大阪か東京のどちら かで、保守サポート出来るように体制を整えておりますので、ご安心いただき たいと思います。

豪雨の後は、猛暑が続いております。被災された皆さま、支援活動をされてい る皆さまのお身体も心配です。

たまたま滋賀の方に行っておりましたら、線路の温度が規制値に達しゆがみな どの恐れがあるとの理由で、JRが徐行運転になりました。雨でも雪でも風でも 暑さでも止まってしまう・・・。人々が緻密に作り上げた仕組みが、いとも簡 単に不能になってしまうことを見せつけられているようだ・・・。スマホで運 行状況をチェックしながら、そんなことを考えていたのですが、私がスマホの 画面をながめている間にも、JR の職員さん達は乗客の対応や線路の安全確認に 奔走されていたことでしょう。

被災地でも、この猛暑の中、汗を流して復旧活動をしてくださっている人が大 勢います。

ここのところ、不安な気持ちが心に薄く張り付いているような感じでしたが、 私が涼しい場所に座って画面を眺めている間にも、現実的に問題に取り組んで いる人々が大勢いてくださることを、忘れてはいけないと思いました。 私はここで私にできることをやっていくしかないですね。

まだまだこの暑さは続くようです。熱中症にはくれぐれもご注意ください。だ るさや頭痛、めまいや立ち眩みなどの初期症状がおきたときには、水分をとる だけではなく、涼しい場所に移動して充分休むようにしてください。 朝から夜遅くまで一日中暑いので、暑さをたのしむという気分にもなれません



雨の中でも植物たちは元気です



コンクリートの隙間に生えた小さな雑草 もイキイキしていました



雨空の下、光り輝いていました

ね。皆さまも充分ご自愛くださいませ。